

## 運送会社の駐車場で底に血が付いたトラックが見つかり 道で寝ていた男性、トラックと乗用車にひき逃げされる

2016年2月1日(月)10時34分

千葉県で62歳の男性が2台の車に相次いでひかれて死亡した事件で、トラック運転手の31歳の男と乗用車の23歳の男が逮捕されました。警察によりますと、先月30日、通行人の女性が路上で寝ている男性を見つけ、警察に電話で通報しました。この電話の最中に男性はトラックと乗用車に相次いでひかれ、その後、死亡しました。警察が死亡ひき逃げ事件として捜査していたところ、31日朝、乗用車を運転していた容疑者が父親に連れられて警察署に出頭してきました。また、現場付近の運送会社の駐車場で底に血が付いたトラックが見つかり、運転手の容疑者が浮上したということです。2人はその後逮捕され、いずれも「怖くなって逃げた」などと容疑を認めています。

**「なれた道・なれた仕事」に注意！**  
＜”だいじょうぶだろう”は厳禁です＞

**交差点 「青」信号 で発進時**  
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

**バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう**

**車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう**

**追突、玉突き事故を防ぐ**  
交差点手前で止まる時は、**車1台分のスペース**を空けて止まりましょう

**車が動いているときは、いかなる場合も**  
常に、**100%運転に集中**すること

自分は、**事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？**

事故の要因は、運転者の  
**気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま・・・**にある

## 午後7時 歩行者の女性が車にはねられる事故相次ぐ

2016/02/02 06:24

山梨県で、1日夜、歩行者の女性が車にはねられる事故が相次いだ。  
1日午後7時半すぎ、市内の国道で、歩行中の69歳の女性が、74歳の女性が運転する車にはねられ、骨盤骨折などの重傷を負った。  
その20分前には、県道でも、歩行中の84歳の女性が、29歳の女性の車にはねられ、意識不明の重体となっている。

## 交差点 赤信号で右折の緊急走行中のパトカーが乗用車と衝突 3人けが

2016年2月2日(火)5時53分

1日午後7時すぎ、名古屋市の交差点で赤信号を右折しようとした緊急走行中のパトカーと直進の乗用車が衝突し、乗用車を運転していた女性(38)と男性警察官2人がけがをしました。また、停車中の車2台も事故に巻き込まれましたが、けが人はいませんでした。県警は「けがをした方とご家族に多大なる心配をお掛けして誠に申し訳ない」としています。

## 右から横断の男性が、軽自動車にはねられ死亡

2016年2月1日(月)

1日午前5時40分ごろ、熊本県で男性が軽自動車にはねられ死亡しました。この事故で無職の男性(36)が頭などを強く打ち病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。警察によりますと、軽自動車の右側に衝突した跡があることから、男性が道路を横断していた恐れもあるということです。

**前をよく見ていなかった 交差点 信号機と横断歩道はなかった**  
**横断中の86歳女性、はねられ死亡**

[ 2016/1/28 9:56 ]

27日午後7時ごろ、愛知県の交差点で、道路を横断していた女性(86)が、右折中の軽トラックにはねられ死亡した。現場の交差点は信号機と横断歩道はなく、警察は軽トラックを運転していた男性が前をよく見ていなかったための事故とみて、話を聴いている。

## 午後6時 横断中の84歳女性はねられ死亡 57歳トラック運転手逮捕

2016年1月31日(日)11時37分

29日午後6時35分、兵庫県の県道で、横断中の無職の女性(84)が中型トラックにはねられた。女性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑でトラックを運転していたトラック運転手の男性容疑者(57)を現行犯逮捕。容疑者は容疑を認めている。